

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la dotación de medios materiales a unidades especializadas en la lucha contra el terrorismo, como los Grupos Operativos Especiales de Seguridad (GOES) y los Grupos Especiales de Operaciones (GEO).**

Congreso de los Diputados, 19 de junio de 2017

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Los últimos sucesos terroristas acaecidos en Europa han convertido la seguridad en de nuestro país una cuestión prioritaria. Este grave riesgo ha obligado a realizar un esfuerzo importante a las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, no solo en labores de investigación, sino también en forma de despliegue a pie de calle. Recientemente se ha publicado por el medio El Confidencia Digital una noticia que en varias unidades no estaban satisfechos con la dotación de medios a los agentes. Se dice que esto sucede con agentes integrados en los Grupos Operativos Especiales de Seguridad (GOES) y los Grupos Especiales de Operaciones (GEO). Ambas constituyen las unidades de élite de la Policía Nacional dedicadas a operaciones de gran peligrosidad, como reducir a delincuentes armados, neutralizar terroristas, proteger a personalidades, liberación de rehenes, etc.

Se detalla en el medio que los funcionarios llevan varios meses descontentos por las "deficiencias de material" que habían detectado, sobre todo en el equipo de protección individual que porta cada uno de ellos en sus intervenciones. Aseguran que el anterior responsable de los grupos especiales de la Policía Nacional (tanto GEO como GOES) era bastante reticente a renovar el material. Dicho mando fue relevado y enviado a dirigir la Jefatura Superior de Policía en Castilla-La Mancha. A pesar de que con la sustitución la situación habría mejorado, aún sigue siendo una realidad la necesidad de dotar de medios a estas unidades. Es el caso de cascos y placas balísticas, un material ya caducado, que ha sobrepasado los años de uso recomendados. También piden material más moderno y ligero, que les facilite más libertad de movimientos en sus intervenciones.

En relación a lo anterior, se formula la siguiente pregunta:

¿Ha dotado el Ministerio del Interior a las unidades más especializadas en la lucha contra el terrorismo, como Grupos Operativos Especiales de Seguridad (GOES) y los Grupos Especiales de Operaciones (GEO), de los medios materiales necesarios para desarrollar su función?

Francisco Javier Cano Leal  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos